



Santiago, 25 de enero 2024

Estimada familia de Old Reds, por medio del presente y ante la necesidad de seguir informando a todos nuestros seguidores, jugadores y colaboradores del proceso legal en el cual nos vemos inmersos.

Les comentamos que el día de ayer la Corte de Apelaciones de Santiago emitió un fallo sobre el proceso legal que estamos viviendo, cabe mencionar que este fallo es parte del proceso que lamentablemente tuvimos que tomar para defender nuestros derechos deportivos, y solo es un paso más del mismo, los abogados contratados por el club para defender nuestros derechos, están evaluando el fallo emitido ayer, así como los pasos a seguir a futuro, es por ello que les pedimos a todos que mantengan la calma y les ratificamos que ha día de hoy no hay ningún cambio de status en el proceso legal que estamos viviendo.

Los animamos a no perder el foco y seguir con nuestros entrenamientos para afrontar la temporada 2024 de la mejor forma posible.

En cuanto tengamos novedades les seguiremos informando.

Atte,

Directiva Old Reds